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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 28.08.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Gespräch mit Vertretern des Behindertenbeirates und verschiedene Behindertenverbände 

wurde mir angetragen, dass die Zahl an barrierefreien Wohnungen bei der KoWo nicht 

ausreichend ist. 

 

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie viele barrierefreie und barrierearme Wohnungen gehören zum Bestand der KoWo und wie 

viele davon sind derzeit belegt? (bitte nach barrierearm und barrierefrei auflisten) 

 

2. Wie hoch ist der tatsächliche Bedarf für barrierefreie und barrierearme Wohnungen? 

 

3. Welche Pläne bestehen ggf., um den jeweiligen Bestand an entsprechenden Wohnungen zu 

erweitern? 

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

11.07.2019, gez. i.A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Frau Vogel 
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